

KIM

Polsek Seteluk Aktif Lakukan Patroli Dialogis untuk Ciptakan Kamtibmas di Sumbawa Barat

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.KIM.WEB.ID

Dec 8, 2024 - 14:56



Piket Fungsi anggota Polsek Seteluk saat patroli dialogis di wilayah hukum Polsek Seteluk, Minggu (08/12/2024)

SUMBAWA BARAT, NTB – Dalam upaya mendukung program Quick Wins Presisi Polri, Polsek Seteluk, Polres Sumbawa Barat, terus aktif melaksanakan patroli dialogis untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas), Minggu (08/12/2024).

Petugas piket Polsek Seteluk turun langsung ke lingkungan warga untuk memberikan berbagai imbauan terkait Kamtibmas. Dalam kegiatan ini, petugas mengajak masyarakat untuk tetap waspada, terutama di musim penghujan. Warga diimbau untuk tidak membuang sampah sembarangan guna mencegah terjadinya banjir yang bisa merugikan semua pihak.

Selain itu, patroli ini juga menyoroti pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), mengingat tingginya minat warga yang ingin bekerja ke luar negeri. Petugas mengingatkan agar masyarakat mengikuti prosedur resmi yang telah ditetapkan oleh pemerintah demi keamanan dan keselamatan.

Kapolres Sumbawa Barat, AKBP Yasmara Harahap, SIK., melalui Kapolsek Seteluk, Iptu Siswoyo, SH., menjelaskan bahwa patroli ini bertujuan untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga Kamtibmas.

“Patroli ini bertujuan mendorong masyarakat agar aktif dalam menciptakan dan memelihara keamanan di lingkungan mereka. Kami berdialog langsung dengan warga untuk mempererat komunikasi dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya Kamtibmas,” ujar Iptu Siswoyo.

Selain itu, pihak Polsek Seteluk juga mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap bencana alam dan tindak kejahatan yang mungkin terjadi. “Kami mengajak masyarakat agar terus meningkatkan kewaspadaan, baik terhadap ancaman tindak pidana maupun ancaman bencana alam. Langkah ini penting untuk mengurangi risiko dan menghindari korban,” tambahnya.

Melalui patroli dialogis ini, Polsek Seteluk berharap dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman, tertib, dan kondusif bagi seluruh masyarakat di wilayah Sumbawa Barat, khususnya di Kecamatan Seteluk. (Adb)